



Viel Beifall erhielten die Mitwirkenden des Schülerkonzerts im Bürgersaal.

Foto: Birkle

Schüler überzeugen am Flügel

Familien konnten sich beim Konzert im Bürgersaal ein Bild davon machen, was die Musikschüler von Birgit Braun bereits gelernt haben.

■ Von Herbert Birkle

ETTENHEIM. Alle Anspannung und Nervosität der Kinder wurde nach dem jeweiligen Klaviervortrag beim Schülerkonzert der Klavierschule von Birgit Braun im Bürgersaal durch großen Beifall des Publikums weggewischt. Die jungen Künstler wurden so ermuntert, weiter zu Lernen und zu Üben.

Schon seit mehr als 20 Jahren veranstaltet Klavierlehre-

rin Birgit Braun alljährlich mit allen Schülern ein Konzert, mit dem diese sich selbst mit ihrem Spiel und Können ihren Eltern und Familien präsentieren dürfen. So werden sie ermutigt, ihre erlernten Fähigkeiten zu Gehör zu bringen und gleichzeitig gestärkt, weiterhin mit Fleiß und Ausdauer ihr Können zu erweitern. So fand auch dieses Jahr erneut im Bürgersaal dieses Vorspiel statt. Viele Angehörige waren gekommen, um

der Musik der Schüler zu lauschen. Die Zuhörer erfreuten sich über die vorgetragenen Stücke und das spielerische Können. Die jungen Künstler im Alter zwischen sechs und 15 Jahren zeigten sowohl solo, als auch vierhändig oder in Begleitung auf dem Förster-Flügel, dass ihnen das Klavierspielen sehr viel Freude bereitet. Als Lohn und Dank für ihre Leistung erklang viel Beifall vom Publikum.

6 | ETTENHEIM STELLENMARKT

Ettenheimer Stadtanzeiger – Do., 05.06.2025

Aufregung wich, als Applaus kam

Schüler von Klavierlehrerin Birgit Braun gaben ihr Konzert

Ettenheim (hpb). Alle Anspannung und Nervosität der jungen Schüler wurde nach dem jeweiligen Vortrag beim Schülerkonzert der Klavierschule von Birgit Braun im Bürgersaal durch großen Beifall des Publikums weggewischt.

Seit über 20 Jahren veranstaltet Klavierlehrerin Birgit Braun alljährlich mit allen Schülern ein schönes Konzert, mit dem diese sich selbst mit ihrem Spiel und Können vor ihren Eltern und Angehörigen präsentieren, mit Mut ihre erlernten Fä-



Viel Beifall und eine Rose für die Mitwirkenden des Schülerkonzerts im Bürgersaal.

Foto: Herbert Birkle

higkeiten zu Gehör bringen und gleichzeitig gestärkt werden, weiterhin mit Fleiß und Ausdauer ihr Können zu erweitern.

Klavierspielen bereitet Freude

Sie zeigten, sowohl solo als auch vierhändig oder in Begleitung, dass ihnen das Klavierspielen viel Freude bereitet, und sie, auch mit kleinen Stücken, den Lohn des Beifalls als Dank für ihre Leistung entgegennehmen durften.

Es war eine schöne, unterhaltsame und vielseitige Konzertstunde.